
 

 

La mala administración ha hecho colapsar el hospital 
de la Policlínica de Barrancabermeja 

 
El jefe de la Regional Magdalena Medio, al parecer ha fracasado en la gestión en salud 
e indicadores de morbilidad y mortalidad en medio de la pandemia, es así que hoy las 
quejas e inconformidades de los beneficiarios se han elevado a su máxima expresión 
y además existe una afectación en la nomina la cual ha sido reducida, con el propósito 
de acabar la prestación directa, mientras  el resto de áreas han sido ocupados por 
contratistas que son mal pagos, con sobre carga laboral y violaciones laborales 
sistemáticas.   Este posible fracaso a generado que la alta administración de Ecopetrol 
tome la decisión de trasladarlo para la ciudad de Bogotá e iniciar un proceso de 
selección para hacer un nuevo nombramiento.  
 
Es evidente que el discurso repetitivo del Jefe de la Regional, haciendo ver que las 
inversiones en infraestructura, que fue entregada a Contratistas, han sido sus mayores 
logros. Pero en contraste con ello podemos observar que el nivel de insatisfacción, la 
demora y cambio de medicamentos, la demora en pago de remisiones, el aumento de 
muertes evitables de pacientes Covid y el fracaso en el relacionamiento con los grupos 
de interés, han llevado al servicio de salud a bajar su calidad.  
 
Ejemplo de esto es que hoy viernes 9 de marzo hemos sido informados por parte del 
personal medico del hospital, que el 5 piso llego a su máximo de ocupación y que no 
se cuenta con personal suficiente para brindar una atención oportuna y de calidad a 
los beneficiarios del sistema exceptuado de salud.  
 
Adicionalmente, el equipo de Rayos X, hace mas de una semana esta dañado y los 
pacientes Covid que están entubados y muy delicados de salud, han tenido que ser 
sometidos a traslados innecesarios y otras entidades, pudiendo agravar con esto su 
situación de salud, pero además sometiendo a exposición a mas personal medico e 
incluso paciente por los traslados constantes.   
 
La USO considera que es hora de poner fin a esta “Era” y pasar a exigir el 
cumplimiento de los acuerdos convencionales y que exista una verdadera 
administración que priorice la humanización de las relaciones con los grupos de 
interés y que tenga un verdadero compromiso con la prestación directa, la importancia 
del personal de salud y la necesidad de fortalecer la atención en salud para brindar 
calidad y oportunidad a todos los beneficiarios.  
 
Redactó: Junta Directiva Nacional, abril 9 de 2021  

 
VIVA LA UNIÓN SINDICAL OBRERA 

VIVA...VIVA...VIVA  
POR LA DEFENSA DE LOS SERVICIOS DE SALUD 

ADELANTE..ADELANTE..ADELANTE  


